

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



EL DATO

LOS BRAZALETES ELECTRÓNICOS también conocidos como grilletes o tobilleras electrónicas, son dispositivos que se utilizan para supervisar a personas condenadas o sospechosas de cometer delitos.

LLEVABA BRAZALETE DE SEGURIDAD

La parca rastreó y capturó a exreco

Hace 3 meses consiguió el arresto domiciliario, pero salía de casa para comprar drogas

Rodrigo Emmanuel fue liberado hace tres meses de la cárcel, luego de que un juez le dictó arraigo domiciliario por el delito de robo a negocio con violencia.

Ante esto, portaba un brazalete de seguridad para que las autoridades mexiquenses le siguieran los pasos.

Eran alrededor de las 10 de la mañana del lunes cuando el hombre de 44 años se encontraba en calles de la colonia San Antonio, en la alcaldía Azcapotzalco.

Se dirigió a esa zona a bordo de un automóvil de la marca Renault modelo Megane, color negro, para presuntamente surtirse de vicio.

Sin embargo, ya no llegó a su destino porque murió, no se sabe si de

un infarto o de un pasón, en el asiento del conductor de la unidad que manejaba.

Fueron vecinos de la colonia quienes lo descubrieron y avisaron a los servicios de emergencia, que determinaron que ya había fallecido.

DURO Y TUPIDO. Al lugar donde quedó el automóvil llegó Rodolfo, tío de Rodrigo, quien lo identificó. Ahí dijo a los oficiales que su sobrino era adicto a la piedra y al cristal desde hace 25 años, además señaló que contaba con orden de arraigo que debía cumplir en su domicilio ubicado en el municipio de Tlalnepantla.

El cuerpo del exreco fue trasladado al Instituto de Servicios Periciales y Ciencias Forenses (Incifo) para determinar las causas reales de su misterioso fallecimiento.

SE HUNDE CAMIÓN DENTRO DE SOCAVÓN

Un camión de la Ruta 14, placas de circulación O140957 se hundió en un socavón en Iztaccíhuatl y Periférico, colonia San Lorenzo Tezonco, en la alcaldía Iztapalapa; afortunadamente, ningún pasajero resultó lesionado y se solicitó el apoyo de una grúa para retirarlo.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.